



L'image du jour

Son mari décédé, Marie-Paule alerte sur le myélome



Marie-Paule Touffé, veuve d'un ancien patient de Rougé, remet son chèque de 805 € au Dr Martine Escoffre, hématologue au CHU de Rennes (Ille-et-Vilaine), en faveur de la recherche contre le myélome multiple. | PHOTO : DR

Son mari Michel est décédé à l'âge de 66 ans, le 26 juin, des suites du myélome multiple, un cancer qui touche la moelle osseuse. Mercredi, Marie-Paule Touffé, habitante de Rougé, a remis un chèque de 805 €, correspondant aux dons récoltés lors des obsèques de son époux, au Dr Martine Escoffre, hématologue au CHU de Rennes (Ille-et-Vilaine), à destination de l'association AF3M qui œuvre pour la recherche contre le myélome.

Marie-Paule souhaite alerter le public sur cette maladie méconnue qui toucherait chaque année 5 000 nouveaux patients en France.

« **Le myélome s'attaque aux os en les fragilisant**, explique-t-elle. **Son origine n'est pas connue. Il se traduit par une grosse fatigue et des difficultés à se déplacer. Il peut être dormant pendant plusieurs années. Mon mari a été diagnostiqué en 2016, à l'occasion d'une banale prise de sang pour une hernie inguinale, et la maladie s'est déclarée fin 2017. Un diagnostic précoce permet d'être beaucoup plus vigilant et d'allonger l'espérance de vie.** » La pratique d'une autogreffe peut aussi retarder l'évolution de la maladie de plusieurs années, souligne-t-elle : « **Pour mon mari, ça a tenu un an.** »